

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2008

Nr. 2008/672

Schweizerischer Transplantierten Verein, 3612 Steffisburg: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die „12. Europäischen Spiele für Herz- und Lungentransplantierte“

1. Erwägungen

Der Schweizerische Transplantierten Verein, Steffisburg, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die „12. Europäischen Spiele für Herz- und Lungentransplantierte“, welche vom 21. bis 28. Juni 2008 in Vichy (Frankreich) stattfinden. Viele Teilnehmer konnten eine sportliche Herausforderung erst nach der Transplantation ins Auge fassen, weshalb diese Spiele auch einen ganz besonderen Teil bei der Bewältigung ihrer Krankheit und Sinnbild für einen neuen Lebensabschnitt darstellen. Für dieses Projekt werden Kosten von ca. Fr. 850.-- pro Person budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Schweizerischen Transplantierten Verein, Steffisburg, ist ein Beitrag von je Fr. 250.-- pro Teilnehmer aus dem Kanton Solothurn aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage einer Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein sowie einer Liste der Teilnehmer aus dem Kanton Solothurn zulasten des Konts 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

rl/Schweiz.TransplantiertenVerein.doc

Gesundheitsamt, Dr. Hans Binz

Schweizerischer Transplantierten Verein, Anita Beutler, Postfach 285, 3612 Steffisburg